



République du Bénin

NEUVIÈME (9^{ÈME}) CONFERENCE MINISTERIELLE
DE L'ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE
(OMC)

ALLOCUTION
DE MADAME LE MINISTRE DE L'INDUSTRIE,
DU COMMERCE ET DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES
DE LA REPUBLIQUE DU BENIN

Bali, le 05 décembre 2013

- ***Monsieur le Président,***

Il m'échoit l'honneur, en l'absence de Madame le Ministre en charge du Commerce du Bénin à qui des impératifs de dernière minute n'ont pas permis de faire le déplacement de Bali et sur instructions de celle-ci, de délivrer à cette auguste Assemblée la déclaration dont la teneur suit :

Citation :

- ***« Monsieur le Président,***
 - ***Excellences Mesdames et Messieurs les Ministres,***
 - ***Distingués Délégués,***

La délégation béninoise, par ma voix, exprime son appréciation au Secrétariat de l'OMC pour l'excellente préparation de nos travaux, sa gratitude aux Autorités et au peuple indonésiens pour l'accueil chaleureux qui lui est réservé ainsi que ses félicitations au Directeur Général pour sa désignation à la tête de l'OMC.

Elle fait sienne les déclarations faites par les Groupes auxquels elle appartient, notamment le Groupe des ACP, le Groupe des PMA, le Groupe Africain et le C-4.

- ***Monsieur le Président,***

L'OMC se trouve à une échéance fatidique où elle devra donner la preuve que le commerce international constitue un facteur efficace pour promouvoir la croissance, la création de richesses et la lutte contre la pauvreté.

Le rythme accéléré des négociations à Genève ces dernières semaines témoignent de la volonté des Membres de l'OMC de parvenir à des résultats à même de stimuler la conclusion du cycle de Doha.

Aussi, tout en appréciant ces résultats qui devront impérativement donner lieu à des décisions ministérielles, la délégation béninoise est d'avis que nous devons redoubler d'efforts, dans un esprit de responsabilité partagée, pour surmonter les difficultés actuelles, parachever les négociations en cours, avec une attention particulière à la dimension « développement » qui doit en demeurer la pierre angulaire.

Au nombre des décisions ministérielles à prendre à Bali, figure celles relatives au « Paquet des PMA » y compris sur le coton qui devra contribuer à un début de solution pour cette question qui est en souffrance depuis sa soumission en 2003.

▪ ***Monsieur le Président,***

Cette tribune me semble également indiquée pour souligner l'importance de poursuivre la mise en œuvre de mécanismes comme l'Aide Pour le Commerce et le Cadre Intégré Renforcé, et en appeler solennellement à l'engagement sans faille des partenaires au développement, en faveur de la mobilisation de ressources additionnelles, prévisibles, effectives et durables, avec pour objectif principal de traiter, entre autres, les contraintes liées à l'offre et les problèmes d'infrastructures auxquels sont confrontés les pays en développement, particulièrement les moins avancés.

C'est sur ces mots que je souhaite plein succès à nos travaux et vous remercie de votre aimable attention. »

Fin de citation